

新年明けましておめでとうございます。

2023年の新春を迎え、謹んでご挨拶申し上げます。

日頃から、私ども藤枝商工会議所の活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

この度、藤枝商工会議所の第23期の3年間、会頭職を第21期・第22期に引き続き、拝命することとなりました。特に第22期におきましては、新型コロナ感染症の感染拡大の影響により、各種の経済活動が停滞し、商工会議所活動にも大きな影響がありました。私自身、こうした状況の中、会員企業の皆様に大変ご不便とご心配をおかけしましたことに対しまして、責任を痛感して参りました。

3期目の就任にあたり、改めて身の引き締まる思いでございます。コロナ感染症の収束が未だ見通せない状況ではございますが、ウイズコロナを実践し社会経済活動の正常化に向け取り組んで参りたいと思います。引き続き油断せず、万全な対策で商工会議所活動に邁進して参りたいと思います。

中小・小規模企業を取り巻く経営環境は、ますます多様化し複雑化しております。事業継承やデジタル化による生産性向上、人手不足対策と人材育成、事業再構築など、企業の自己変革への挑戦が大変重要な課題となっております。

新たに臨む第23期では、「ニュー・チャレンジ成長マインドセット↑環境変化に対応し自己変革への新たな挑戦に取り組み事業経営を発展させよう」をスローガンに掲げて参りたいと思います。

第22期の基本方針でありました選ばれ・喜ばれ・育み・頼りになる商工会議所づくりを継承発展させながら、行政・大学・金融機関・各支援機関など多様な主体の皆様との連携をより一層強化し、会員企業の自己変革への挑戦と持続的発展を支援し、地域経済の活性化に寄与して参りたいと思います。

そしてまた、藤枝市が計画されており、中心市街地活性化第4期計画や藤枝旧市街地再生計画、中山間地域等整備計画等への支援にも力を合わせて事業推進に努力して参りたいと思います。さらに、スポーツ・観光交流などコロナ禍で開催が叶わなかったイベントや多くの交流事業など、ビジネス機会の創出や藤枝の魅力発信に積極的に取り組み、賑わいある地域づくりと地域の活性化を推進して参りたいと思います。合わせて、商工会議所活動・企業活動を通して、藤枝版ローカルSDGsを推進して参りたいと思います。これから多くの会員の皆様の多大なるご支援とご協力をお願い申し上げます。

新しい年が皆様にとりまして、明るく夢あふれる素晴らしい年になりますことを祈念申し上げまして、新年の挨拶とさせて頂きます。